



El Consell de Formentera, a través del área de Juventud, informa sobre las actividades previstas en el mes de junio en el Casal de Joves. La consellera del área, Vanessa Parellada, ha destacado que aparte de las propuestas, “el personal del área acompaña a los y las jóvenes y les apoyan en sus necesidades, ya sea estudiar o buscar trabajo, compartir experiencias o hablar sobre cuestiones que les preocupan; siempre están a su lado en una etapa imprescindible para la formación de la personalidad y el paso a la vida adulta”, según ha destacado.

En cuanto a las actividades, comienzan hoy miércoles 1 de junio con la proyección de un filme, el miércoles 15 de junio y el miércoles 22 de junio también se harán proyecciones de películas que este mes van relacionadas con la temática de los refugiados. El viernes 3 de junio se realizará un taller de masajes, acompañado de música suave donde se creará un ambiente relajante. El sábado 4 de junio llega el momento del taller de cocina, un espacio que cada mes es muy bien acogido y en el que se comparten y se elaboran recetas saludables.

El miércoles 8 de junio volverán a hacer el juego de “Twister!”, donde los y las jóvenes se divierten y exploran su flexibilidad. El viernes 10 de junio se celebrará un torneo de tenis de mesa con premio final para el que gane que se llevará una pizza. El sábado 11 de junio se realizará un taller de henna para todos los usuarios y usuarias del Casal que quieran experimentar con este material y soltar su imaginación y creación.

El viernes 17 de junio se realiza de nuevo un taller de acrobacias para poner en práctica la flexibilidad y fuerza. Y el sábado 18 de junio, con motivo del Día de las personas refugiadas, se hará un taller participativo sobre esta problemática para concienciar a los y las jóvenes: “Atrapadas entre dos realidades”, a cargo de La nave va. El viernes 24 de junio, los y las usuarias del Casal, pintarán un nuevo mural en la fachada principal de las instalaciones bajo la dirección de Edgar Vilamajó, que ya ha hecho varios murales para el Casal.

24 de mayo de 2022
Área de Comunicación
Consell de Formentera

